
令和６年度 葛飾区歯科医師連盟 第６回定例理事会 会議録 

 

１、日  時：令和６年１０月１１日（金）２０：００ 

２、場  所：葛飾区歯科医師会館 

３、理事総数１２名  監事総数２名  顧問総数１名  評議員１名 

４、出  席： 理事１１名  監事２名  顧問０名  評議員１名 

   理事氏名 杉山征三、貝塚浩二、熊倉伸一、武藤功英、佐藤裕介、加藤想玄、熱田 亙 

洪 性孝、関根憲太郎、上田和彦、谷田部一大、（欠席：園部恭子） 

   監事氏名 髙橋文夫、長谷川晶秀 顧問氏名(欠席：勝俣文良) 評議員氏名 加藤秀之 

   オブザーバー 小笠原浩一、増田一郎、嶋田直季、泉伸吾 

５、会  議 

（１）開  会 熊倉副会長  

（２）会長挨拶 杉山会長 

・第５０回衆議院議員選挙が始まる／平沢代議士は自民党の公認を受けられなかったが、区議会自 

民党の意向により葛歯連盟では引き続き平沢氏を応援する／出陣式は資料の通り  

・１７小選挙区の立候補者について説明／会長資料 

・先日の予算要望について、筒井区議からの報告で今回の要望は来年度予算に組み込むのではなく、 

本年度の補正予算で対応する／医師会の設備要望予算が高額なためか？ 

（３）座  長 貝塚副会長 

（４）報告事項 

 １）内務（会務報告等）・・・会務報告、第５回定例理事会会議録 （佐藤常務） 

・会務報告重要事項をピックアップして報告、前回の会議録は読み取り 

２）外務（選対・渉外）・・・（武藤専務） 

・自民党集会／内容についてはお読み取り   

・９月２０日筒井区議個別懇談会／開催された事実のみ報告 

３）財務（会計報告・月別推移表）・・・会計収入支出現況（加藤常務） 

・令和６年９月分の会計報告 

４）部会・委員会・・・ＩＴ学術部会報告 （貝塚副会長） 

・９月１３日の情報部会報告 

５）都歯連盟・・・都歯連盟（日歯連盟）の報告（杉山副会長） 

・９月１８日に都歯連盟第８回理事会が開催されたが、報告事項は特になし 

６）オブザーバー（公益社団、学校歯科医会）（社団；小笠原会長、学歯；嶋田会長） 

・健康部へ歯科医師会からの要望（アスベスト、滅菌機、生体モニタ）は通った 

・来年度に向けての定款変更の原案の提出／内容としては理事の定数の変更、支部選理事の廃止、

会長副会長専務会計総務を執行理事とする、３月に会長予備選挙を行い６月に会長を決定する、３

か月の間に各支部に意見を伺い選出する 

・共済会は減収で３０年後に枯渇する／変更点として死亡共済金現在１００万円→６０万円、家族

死亡共済金２～１０万円→廃止、長寿御祝金６０歳２０万円７０歳３０万円は現状維持（以上社団） 

・学務課へ要望書類提出、プラスチックグローブは使いづらいのでニトリルグローブへ変更の要望 

・９月８日のよい歯の集いは盛況に終了／２部制を１部制に変更、理由として２部開始前に帰宅し

てしまう生徒がいる、２部の演者の選定困難が理由 



・１１月７日に金町支部豊田亮先生による指導者講習会、１２月１４日に校医会会員表彰がテクノ

プラザで開催予定／１５年勤続表彰４人、葛飾区自治功労賞６人 

・社団の定款変更に伴う校医会の方針変更／支部選と常務理事を廃止、若い先生を登用し今後の校

医会の事業を継承していく／支部長は委員会に参画してもらう（以上学歯） 

７）その他（杉山会長）（武藤専務） 

・立石支部選出理事（川島輝昭先生）の退会について／武藤専務  

・１０月４日に三役会を開催／連盟の今後の会務について説明／会長 

（５）議  題 

１）次回定例理事会の開催について 武藤専務                         

・令和６年１１月１日（金）２０：００ （葛飾区歯科医師会館）／承認 

２）衆議院選挙への対応について 杉山会長 

・平沢勝栄候補者へは献金、推薦状と必勝ビラ、猪口幸子候補者には推薦状のみ／承認 

 ３）立石支部選出理事退会の対応について 杉山会長 

・支部選出理事が退会されたが、残りの任期、次期役員削減を考慮し立石支部選出理事は選出なし  

（立石支部の規約である「副支部長兼連盟理事」を今回は特例として認めてもらうため）／承認 

 ４）各種イベントに対するお祝い金について 杉山会長                     

・１１月９日開催、川本強先生就任祝賀会へのお祝金について／要再検討 （社団と合わせる） 

・１１月２１日開催、共済会ゴルフ大会へのお祝金について／承認 

（６）協議事項 

１）１２月の定例理事会の開催日について 武藤専務 

・令和６年１２月１３日（金）１９：３０ （須田）／了承 

２）次回の委員会、部会の開催について   武藤専務 

・第４回情報部会を令和６年１１月１日（金）理事会終了後に開催（葛飾区歯科医師会館）／了承 

３）連盟用ＰＣ購入について 杉山会長 

・連盟用ＰＣは１７インチノートＰＣで１０キー付きを推奨／部会、三役で検討中／了承 

４）令和７年度の人事と役員報酬について   杉山会長 

・三役会で令和７年度の人事と役員報酬改定を検討中／規約の改正に反映される／了承 

 ５）令和７年度の会費について  杉山会長                    

・会員減少に伴い、終身会員からの会費徴収を検討中／規約の改正に反映される ／了承 

・改正の承認は総会通過が必要／３月に臨時総会が必要となる ／了承 

６）その他  武藤専務 

・理事会資料用封筒について、無印の封筒を必要者のみ持ち帰る／了承 

（７）閉会の辞 ・・・熱田常務 


